



## Los despachos que usan softwares modernos son más productivos

La digitalización ha tenido un gran impacto en el sector legal, principalmente en los despachos de abogados que se han visto en la necesidad de adaptarse a los nuevos cambios al mismo tiempo que se benefician de ellos. Sin embargo, la digitalización también ha traído consigo desafíos, principalmente [la ciberseguridad](#), ya que las firmas legales manejan información confidencial y privada de los clientes.

Ante la necesidad de mantenerse actualizados en el campo tecnológico y legal, ya que ambos están siempre en constante cambio, **los despachos de abogados deben poseer los softwares mejores y más modernos** que les ayuden en la automatización de procesos, en la gestión de los documentos, en lograr una facturación más ágil y la comunicación y colaboración entre miembros del despacho y clientes.

El medio internacional referente para los abogados de todos los países, *The Impact Lawyers*, publicó el año pasado un artículo confirmando que [Microsoft Teams era el software preferente en la abogacía para integrar en sus equipos de trabajo](#). “El éxito de *Teams* reside en que ha sido capaz de adaptarse con solvencia a las necesi ...